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Abstract (en)
The thin facing plates (1A,1B) are assembled and fixed onto a support (3). One facing plate (1A) has on its section a continuous tongue ((8) which
partially penetrates into a rebate (9) in the section of the complementary facing plate (1B). An assembly groove (10) is provided in the extension
of the rebate. These facing plates are fitted with an assembly section (2), which they conceal, to the support. The assembly section comprises a
base plate which is fixed to the support and a facing plates' retaining leg (6). This retaining leg, parallel to the base plate and joined to it by a web, is
inserted in the assembled position of the facing plates partially in the assembly groove of one of the facing plates (1B).

Abstract (fr)
La présente invention concerne un dispositif d'assemblage et de fixation de parement sous forme de lames sur un support de nature quelconque.
Ce dispositif d'assemblage est caractérisé en ce qu'il est constitué, pour les lames à assembler, d'un assemblage par emboîtement, du type
emboîtement à recouvrement, dans lequel une lame (1A) présente sur sa tranche une languette continu (8) pénétrant partiellement dans une
feuillure (9) ménagée sur la tranche d'une lame complémentaire (1B), une gorge d'assemblage (10) étant ménagée dans le prolongement de la
feuillure (9), ces lames (1A, 1B) coopérant pour l'assemblage à recouvrement masqué avec un profilé d'assemblage (2) comprenant au moins une
semelle (4) de fixation au support (3), au moins une patte de retenue (6) des lames en position plaquée sur le support (3), cette patte de retenue (6)
parallèle à la semelle (4) de fixation et reliée à cette dernière au moyen d'une âme (7) formant plan de joint entre deux lames contiguës s'insérant en
position assemblée des lames au moins partiellement dans la gorge d'assemblage (10) de l'une desdites lames (1B). Application à la réalisation de
bardages, de lambrissages. <IMAGE>
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